



CONSULTATION POUR ÉTUDIANTS

La Consultation pour étudiants fait partie du service de médecine de premier recours des HUG. Les patients y sont reçus par des médecins généralistes sensibilisés aux problématiques des jeunes adultes. Elle offre notamment un accès facilité vers les différents spécialistes du réseau hospitalier genevois et permet une prise de rendez-vous rapide en ligne. L'entretien peut se dérouler aussi bien en français qu'en anglais.

Pour qui ?

- ▶ Les étudiants de l'Université de Genève (UNIGE)
- ▶ Les étudiants de la Haute école spécialisée de Genève (HES-SO Genève)
- ▶ Les étudiants de l'Institut de hautes études internationales et du développement (IHEID)

Tarifs

Les consultations sont facturées selon le tarif uniforme TARMED

Horaires et prise de rendez-vous

Du lundi au vendredi selon les plages horaires disponibles sur le site de prise de rendez-vous

Uniquement en ligne : hug.plus/consultationetudiants

Où ?

Entrée principale des HUG, Rue Gabrielle-Perret-Gentil 4, 1205 Genève
Service de médecine de premier recours, Bâtiment A, 2^e étage

Accès

Bus n° 1, 5, 7 et 35, arrêt « Hôpital » / Bus n° 3, arrêt « Claparède »

Plus d'infos

Rendez-vous.SMPR@hcuge.ch, ☎ 079 553 56 57



CONSULTATION FOR STUDENTS

The Consultation for Students is part of the HUG Division of Primary Care. Patients are seen by general practitioners knowledgeable about young adults' health concerns. Our consultation also provides easy access to the Geneva hospital network specialists. Quick online scheduling is available. Consultations may take place in French or English.

For who?

- ▶ Students of the University of Geneva (UNIGE)
- ▶ Students of the University of Applied Sciences Western Switzerland of Geneva (HES-SO Geneva)
- ▶ Students of the Graduate Institute of International and Development Studies (IHEID)

Rates

Consultations are billed using the TARMED unified tariff structure.

Consultation times and appointment scheduling

From Monday to Friday, according to available slots on the online appointments portal

Online-only scheduling: hug.plus/consultationetudiants

Where?

HUG main entrance, Rue Gabrielle-Perret-Gentil 4, 1205 Geneva
Primary Care Division, Building A, 2nd floor

Access

Bus line 1, 5, 7 and 35, station "Hôpital" / Bus line 3, station "Claparède"

More info

Appointment.SMPR@hcuge.ch, ☎ 079 553 56 57